LES FICHES TECHNIQUES DE

« Kid  Scrabble »


Chaque mois, retrouvez nos fiches thématiques…


FICHE n°24 : finale en -MENT





1 Conseils techniques


Comme vous le savez, pour dénicher un scrabble, rien ne vaut de procéder par terminaisons, verbales de préférence. Ainsi, vous formerez naturellement la finale –ENT caractérisant la 3ème personne du pluriel. Si vous disposez d’un M, profitez-en pour explorer les possibilités d’une terminaison en –MENT, celle des adverbes. La principale difficulté est qu’il s’agit de changer la prononciation : -ENT équivaut à un E muet, tandis que –MENT se prononce 


[m-an]. Ainsi, si on passe trop vite sur le verbe « jolimer » (qui n’existe évidemment pas), on peut rater l’adverbe JOLIMENT ! De même, avec AEILMNT, on peut construire –ENT et ne pas jouer le verbe (inventé) « alimer » … tout en ratant ALIMENT !    





2 Les adverbes  


 Voici les adverbes (donc invariables) terminant en –MENT en 7 et 8 lettres.


Acrement	Fadement	Murement	Salement


Aisément	Finement	Nuement	Uniment


Aprement	Fixement	Poliment	Sûrement


Bêtement	Gaiement	Posément	Uniment


Comment	Gaiment	Purement	Vilement


Crûment	Indûment	Rarement	Vivement


Drument	Joliment	Rudement	Vraiment


Durement	Mêmement	Sagement	











3 Les noms communs


Même liste, cette fois pour les noms communs :


Agrément	Fragment	Nouement	Rudiment


Aliment	Froment	Ornement	Sapement


Argument	Gisement	Orpiment	Sarment


Armement	Gréement	Paiement	Sédiment


Augment	Hiement	Parement	Segment


Bâtiment	Jasement	Pavement	Serment


Bêlement	Jugement	Payement	Sucement


Boniment	Jurement	Pédiment	Tapement


Braiment	Lacement	Pigment	Tégument


Calament	Lapement	Pliement	Tènement


Comment (inv)	Lavement	Râlement	Tourment


Document	Liement	Rasement	Vêlement


Elément	Ligament	Rayement	Vêtement


Ferment	Liniment	Régiment	Virement


Figement	Logement	Ridement


Filament	Monument	Ripement


Dans cette série, on sera particulièrement attentif à FERMENT que l’arbitre peut prononcer comme s’il était une forme du verbe FERMER ! Pensez tout de même à mettre un S derrière, ainsi qu’un A ou un E (pour le verbe FERMENTER). 














 










































































































































































